

エレメンタリースクール訪問(5月29日)



入口には、このような表示がしてありました。



入口で身元のチェックがありました。



中を歩くと、このような町並みが見えました。



まず、体育館でエレメンタリースクールの子どもたちと対面です。



名前カードを渡し自己紹介

この後、4グループに分かれてゲームをしました。



〈 Shark and Minnows 〉

鬼にタッチされないように、全力で駆け抜けていきます。日本で言えば、ふやし鬼に似た遊びです。



〈 Four Square 〉

4分割された正方形のコートに1人ずつ入ります。ワンバウンドさせたボールを、3つの四角のどれかに入れて遊びます。



〈 Duck, duck, goose 〉

鬼が、「duck, duck . . . 」と言いながら、座っている人の頭をさわっていきます。

「goose」と言ってさわられた人が、鬼を追っかけていきます。

日本で言う、ハンカチ落としの要領です。

〈 Kick Ball 〉

これは、日本の「キックベースボール」と全く同じルールです。



エレメンタリースクールの校長先生が、
ピッチャーをしてくださいました。



約1時間半動きっぱなしだったので、
みんな少し疲れました。



最後は、校長先生に見送ってもらいま
した。

とても楽しい交流会でした。